



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### Comida de Navidad en la Residencia Santa Bárbara

*El alcalde y la concejala de Servicios Sociales han acompañado a los residentes y sus familiares, en un encuentro que ha servido para felicitar las fiestas.*

**Miércoles, 18 de diciembre de 2024.**

Como es tradicional, desde hace algún tiempo, este miércoles, se ha llevado a cabo un encuentro, en la Residencia Santa Bárbara, al que han acudido los familiares de los residentes, así como Cristian Delgado y María Ángeles Polanco del Barrio. El regidor municipal ha aprovechado para agradecer a los residentes y sus familiares ***“que apuesten por los servicios de su pueblo”***. Delgado, además, cree que ***“el personal de la Residencia Santa Bárbara no solo presta un servicio excelente y de calidad, sino que las trabajadoras son un referente en calidez humana”***.

El alcalde aprovechó para felicitar las fiestas y para pedirle al 2025 ***“salud para todos”***.

NOTA DE PRENSA

